

Samedi 22 octobre 2022 [dans la soirée]

**Tu me suivras là où Je te dirai de venir  
et si Je te commande de rester, tu resteras.  
Ne t'encombre pas de bagages,  
ton seul bagage, ta seule voie est Ma voie.**

*[Christine] Seigneur, dis-moi, mon Seigneur, j'ai raté Pontmain par manque de foi ?*

[LE SEIGNEUR] Tu me suivras là où Je te dirai de venir et si Je te commande de rester, tu resteras.

*[Ch] Mais, Seigneur, Tu me donnais Pontmain et j'étais heureuse. Maintenant je suis perdue et la peur par moments m'envahit, une grande tristesse aussi d'avoir manqué ce lieu tant désiré par manque de confiance, au fond, en raison de la livraison de la voiture et de mon incapacité à tout emballer en un temps record. J'aurais eu besoin d'être aidée par des amis, mais je n'en ai pas trouvé pour m'aider.*

[LE SEIGNEUR] Tu Me suivras toujours car Je te le commande. Il te faudra faire vite, c'est pourquoi Je te dis toujours de te préparer et d'être prête à chaque instant. Mais le comprends-tu, mon enfant ? Il ne s'agit pas de tout emporter. Prépare le plus important en mettant tout en ordre. Il te sera ainsi plus facile d'agir vite. Ne crains pas, les vents tempétueux un temps se tairont et tu pourras agir.

Mais garde le cœur en constante union avec Nos présences. Prie sans cesse en le cœur. Prier sans cesse, c'est être unie en permanence avec Nos deux Cœurs unis. Ne crains pas les temps qui viennent, ils seront douloureux. Mais sache qu'ils viennent vite et qu'il faut vous préparer à les affronter. Ne perds pas de temps, agis vite, aussi vite que tu le peux. Tu dois être prête. A tout moment, tout homme peut être appelé à quitter sa maison. Lorsque tout sera en ordre tu seras à même de prendre rapidement le nécessaire. Ne crains pas, la crainte vient du Démon qui cherche à déstabiliser l'homme, à le perturber et ainsi le perdre. Écoute Nos Cœurs unis et ne cesse de Nous écouter. Ces temps s'écouleront de plus en plus rapidement. Il te faut t'adapter à cette précipitation qui va s'intensifier. Mais ne crains pas, la crainte vient du Malin. Regarde Ma Mère, elle est tienne et te procurera les forces nécessaires. Ne perds pas de temps. Action et prière, prière et action toujours et sans cesse conjuguées ensemble.

*[Ch] Ma maison peut-elle être un refuge ?*

[LE SEIGNEUR] Pour le moment, ta maison est un refuge et tu dois y mettre de l'ordre. Mais si tu es amenée à partir, ne crains pas de tout abandonner. Garde en le cœur Nos présences. Ne sais-tu pas encore que Dieu pourvoit à tous les besoins de Ses aimés ? Comment pourrais-Je vous abandonner, vous que J'aime d'un amour sans frontières, vous que Je désire mener à Mon Sacré-Cœur et que Je désire sauver des imposteurs. Reste silence, prépare-toi et méfie-toi des associés du Diable

qui rôdent en tant de demeures. Il est bon que tu sois ainsi séparée des fossoyeurs. Tu es seule et tu ne l'es pas puisqu'à tes côtés Je suis et que Je te guide. Agis simplement un peu plus vite. Ne t'attarde pas à ce qui n'a pas d'importance. Viendra le moment où il te faudra agir vite, comme Je te l'avais dit la première fois.

*[Ch] Mais Seigneur, j'ai tout réinstallé et ...*

[LE SEIGNEUR] C'est bien ainsi. Tu n'as besoin que du manteau de l'Amour et de la confiance en le cœur. Moi Je viendrai en temps voulu. Qui sait où Je t'emmènerai ? Suis Mes pas, suis Ma voie et reste proche de la Mère qu'à vos côtés Je vous donne. Aie confiance, elle est Mère avant tout et elle vous protège et prend soin de vous. C'est dans la prière que Je te désire et dans l'union à Nos deux Cœurs unis. Cette constance-là Je te la demande, afin que Nos deux Cœurs en toi rayonnent et assurent ta protection. Il ne viendra pas de voleur dans ta maison et les voleurs ne pourront y pénétrer mais bénis-la par l'encens et par l'eau du bénitier.

*[Ch] Pourquoi suis-je si lente ?*

[LE SEIGNEUR] La vieillesse, enfant, est l'âge de la vie où l'homme perd un peu de son agilité et de sa rapidité, mais celui qui garde le cœur en Moi acquiert un peu de sagesse car Je suis connu pour être Celui qui donne à boire aux assoiffés, qui rend aux hommes leur agilité, qui pourvoit aux affamés. Sois alors sans cesse assoiffée, affamée, pauvre, mendicante et Je t'offrirai Mon toit et Je te nourrirai de Mon Pain et Je verserai sur toi l'Eau vive de Mon Cœur et ainsi, en tout temps, tu seras rassasiée et tu ne craindras pas. Car le Démon fuit l'odeur discrète de sainteté dont J'enveloppe les enfants qui à Ma suite prennent le pas.

Ne redoute pas les temps qui viennent. Ne puis-Je leur donner un coup d'arrêt ? Je suis connu pour dispenser la foudre et pour faire se lever les tempêtes sur les récalcitrants mais Je suis connu aussi pour être Celui qui donne du pain à l'affamé, qui prends soin de la veuve et de l'orphelin et qui accueille sous Mon toit le mendiant qui a faim et soif et que Je nourris aussi du Pain de la Vie afin qu'il apprenne à vivre en vérité et dans la Vérité qui est Moi.

Le Démon, enfant, est connu pour faire peur et instiller la crainte en les cœurs. N'écoute pas les mille vents qui tournoient autour des hommes pour les intimider et les tétaniser. Reste en Moi, ne t'éloigne pas du chemin. Crois-tu que Je ne te dirai pas de partir si tu dois partir ?

*[Ch] Mais Seigneur, j'ai raté Pontmain, ma joie.*

[LE SEIGNEUR] Étais-tu seulement pleinement prête ? La confiance se travaille, enfant. Et tu as vu aussi que tu n'avais personne pour t'aider. Pourquoi ? Les hommes, enfant, seront de plus en plus égoïstes. Ils suivent la voie du Menteur qui les entraîne en sa demeure et ils choisissent leur ego et leur confort avant l'entraide. Il en est ainsi dans ces temps qui sont les derniers et qui seront bien pires encore. C'est pourquoi il te faut apprendre à assurer ton assise dans l'unique confiance à Nos deux Cœurs unis.

Un jour, bientôt, tous les hommes apprendront leur immense solitude parce qu'ils ont oublié leur Créateur, qu'ils sont devenus égoïstes, tous et qu'ils ont suivi la voie de leur tranquillité ou des plaisirs.

Ne pleure pas sur ce qui est passé. Qui sait ce que Je t'offrirai demain ? Qui sait où Je te mènerai ? Garde la confiance en le cœur et ne cesse jamais de M'implorer. Visite-Moi souvent au Saint Sacrement et remets ta vie entre les mains de Ma Mère que J'ai donnée à tout homme pour qu'elle vous guide sur le chemin. Ma Mère, Mon Trésor, donnée au monde pour lui apprendre le chemin de la pureté et du don total ! Ma Mère, sur le chemin, qui à tes côtés toujours sera présente pour te soutenir, te guider, te montrer la voie, la juste voie et t'apprendre à Me donner tout de toi !

Avance sans te retourner. «Parce que je t'ai dit que je t'ai vu sous le figuier, tu crois ; tu verras des choses bien plus grandes encore<sup>1</sup>» et Je t'apprendrai à marcher à Mes côtés, à Me suivre, à ne jamais désespérer et à garder confiance en toute circonstance.

Aime-Moi comme Je t'aime et ensemble nous avancerons sur le chemin et Je te prendrai la main chaque fois que le doute s'insinuera en toi pour t'insuffler la crainte. Suis-Moi. Ensemble nous avancerons sur le chemin. Ma Mère fut Ma plus fidèle disciple, suis-la et ne crains pas de prendre la main qu'elle te tendra sur le chemin car c'est Moi qui le lui commande, afin que tu ne désespères pas et que tu ne t'égares pas.

Ne t'encombre pas de bagages, ton seul bagage, ta seule voie est Ma voie. Marie a pris le chemin du disciple et elle a suivi Mes pas. Elle a été Ma plus fidèle disciple, Ma Mère tant aimée ! Elle M'a suivi jusqu'au bout du calvaire. Pourrai-Je t'en demander autant ?

Si tu t'abandonnes totalement, alors tu suivras le chemin de l'Étoile et tu ne craindras pas les pierres du chemin ni les aspics qui sur la roccaille chercheront à t'atteindre. Mets ta confiance en Moi, mets ta main dans la main de Ma Mère et tu suivras le bon chemin et tu marcheras droit sans te retourner et tu ne craindras pas parce que tu suivras du regard l'Étoile qui brille au fond du cœur et qui mène l'homme à la béatitude.

Je suis la Béatitude pour les hommes, Je suis le Chemin, la Vérité et la Vie. Je suis le Je Suis et Je viens chercher tout homme pour le mener à la Divine Volonté de Mon Père afin qu'il apprenne à vivre dans Sa Volonté, qu'il s'abandonne à la Divine Volonté et qu'il n'ait plus en lui qu'une seule Volonté, celle du Père. Ainsi tu vivras. Tout homme qui suit la Volonté de Mon Père, qui s'abandonne à la Volonté du Père, est disciple de Son Cœur et Son enfant bien-aimé.

Enfants, j'ai hâte de venir vous chercher tous et de vous mener sur le chemin de la béatitude éternelle. Crois seulement, crois seulement, qui que tu sois, et tu verras la Lumière envahir ta demeure et te mener sur la route du Ciel qui mène à la béatitude éternelle.

Enfant, signe-toi de la Croix.

Sur la divine Croix, tous, Je vous ai sauvé, tous ! Par Mes souffrances, chacun peut entrer dans le Royaume et venir à la Vérité qui attend chacun de vous.

Dans le silence, demeurez et adorez.

Christ Sauveur

---

1) Cf. [Jn 1, 50]